尼記

駿河区「表現の自由」考える講演会

静岡市駿河区の県立大でこのほど、 会から見た日本の表現の自由とメディアの問 と題した特別セミナーが開かれた。英国エ セックス大人権センターフェローの藤田早苗さ んが講演した=写真=。

藤田さんは、今年4月に日本の表現の自由に



た国連特別報告者のデビッド・ケ 「特定秘密保護法の施行により報道の 独立性が重大な脅威に直面している」と報告し たことを紹介した。

人権侵害を受け、国内の終審判決に納得でき ない人が国際人権条約機関に訴えることができ

静岡新聞2016年12月19日掲載

静岡県立大における特別講義 について

「個人通報制度」を日本が批准していない現 「国連からの勧告を何度も受けて いる」と指摘した。

セミナーは県立大大学院国際関係学研究科付 属グローバル・スタディーズ研究センターが主 催した。

赤旗新聞 2016年12月13日掲載

京都での企画(安保法制に反対する 関西圏大学・有志の会)について つイ本しれっか

を発表したことを紹 田総務大臣の電波停止 日本の報道の現 高市早

女全保障関連法に反対 子生ら約60人が参加し **坦の自由をテーマに、** かれました。 憲法改正と言論・報

际人権法)の講演会が 海外でも問題視されて 位に急落しており、

戦争法反対の関西圏学生ら 独立性検証

デ

10日、京都市南区 藤田さん (左端) ==